

El año pasado se controlaron 60 APR y 14 máquinas

# Fiscalizan funcionamiento de camiones aljibe y de sistemas de agua rural

La Autoridad Sanitaria revisa que se encuentra en buen estado el suministro del recurso.

Durante el 2024, la Seremi de Salud fiscalizó más de 60 sistemas de Agua Potable Rural (APR) y 14 camiones fueron fiscalizados, esto para poder garantizar que este suministro en poblaciones que no tienen acceso a este recurso se pueda dar en buenas condiciones.

El encargado regional de Acción Sanitaria, Ernesto Bravo, señaló que “los camiones aljibe una herramienta clave para abastecer de agua a las poblaciones rurales, por lo que como autoridad sanitaria hemos llevado a cabo durante el 2024 un total de 14 fiscalizaciones a estos transportes bajo la normativa N° 41 del 2018, sin presentar sumarios sanitarios”.

Por provincia, 13 fiscalizaciones se realizaron en Concepción y una en Biobío, ninguna terminó en sumario.

Dentro de los aspectos a considerar en una fiscalización se cuenta la calidad del agua potable transportada, las condiciones del estanque, el sistema para medir cloro libre residual, la fuente de abastecimiento de agua, registro de ruta, entre otros.

Los operadores de camiones de la provincia de Concepción se



*Hay una serie de características que se revisan de los camiones.*

abastecen en la Planta de producción La Mochita de Essbio, esta compañía es la única autorizada para hacer entrega del recurso de acuerdo a la normativa.

El subgerente zonal de Essbio, Cristian Cepeda, puntualizó que “esta planta tiene un proceso de control muy exhaustivo en donde hacemos alrededor de 40 muestras diarias y alrededor de 1200 análisis de proceso mensual, lo que garantiza un estricto cumplimiento de la normativa vigente, además hacemos un llamado a todas las personas que reciben agua potable proveniente de ca-

miones aljibe que exijan la certificación de la procedencia de esta agua, ya que Essbio es el único autorizado para entregarla”.

Además de inspeccionar los camiones, la Autoridad Sanitaria, a través de la Unidad de Saneamiento Básico, ha capacitado a 430 operadores de estos transportes, 260 de la provincia de Concepción, 109 de Biobío y 61 de Arauco. “Estas formaciones se efectúan con el fin de regular las condiciones en las que se lleva a cabo la distribución de agua potable y garantizar su calidad” señaló el encargado regional.